
　浦和区のみなさんにはいつもたいへんお世
話になっています。安倍政治のもとで、くらし
もまちもたいへんです。安倍政権を終わらせ
るために力をあわせましょう。これからもみな
さんと力をあわせて、もっとすみよい浦和区の
ためにがんばります。

　6年前までは、浦和区に特養ホームは一つもなく、設置
を求める声が寄せられていました。
　とりうみ敏行は、地域のみなさんと署名活動、市との交
渉にとりくみ、議会でも繰り返し要求し、7年がかりの努
力が実って、領家6丁目に開設しました（2013年4月に）。
今年4月には二つ目の特養ホームができます（常盤8丁
目）。

　浦和区は公園が少なく、「近くに公園がほしい」という要
望は切実です。とりうみ敏行は「県立南児童相談所跡地
を公園にしてほしい」との要望をうけ、地元自治会、「跡地
を公園にする会」のみなさんとともに、署名運動や市の公
園課との話し合いを重ねました。この努力が実って、元
町東公園を実現。次は、領家3丁目にも公園をつくるた
めに、力をつくします。

いつまでも住み続けたい浦和区を
みなさんとつくります
●マンション建設ラッシュを規制して暮らし
やすいまちなみを保存します
●市民会館うらわは駅前への移設ではなく
現地での建て替えで経費を抑えます。
●身近な公園を増やします。
●浦高通りのバリアフリー化を進めます。
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浦和区初の特養ホーム開設

新さいたま 2019年3月　日本共産党さいたま地区委員会の見解を紹介します。
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比例代表

梅村さえこ
埼玉選挙区

伊藤　岳

4月7日

あなたのお力を
お貸しください

日本共産党の前進、野党共闘の勝利で
自民・公明を少数派に追い込みます。

どの党、どの人があなたの思いにこたえるか

日本共産党が
のびれば、市民
と野党の共闘
がすすみます

とりうみ
敏行

建設労働者に
なくてはならない
埼玉土建さいたま南支部後援会長

西島　康男さん
　建設労働者の適正賃金と仕事確保に一貫して取
り組んでいる議員さんです。公契約条例の制定な
ど、建設労働者の立場で何度も追及しています。な
くてはならない議員さんです。

中小業者の悩みに
寄り添ってくれる
浦和民主商工会会長

香田　正則さん
　消費税と高い国保税に苦しんでいる中小業者の
悩みに寄り添ってくれる数少ない議員です。「所得
税法56条」廃止など、全国的な課題も議会でとり
あげてくれます。心から応援します。

●1948年生まれ。駒沢大学
に学ぶ

●市議4期、市議団副団長

市議会での態度（請願・条例）
〇…賛成　×…反対

共産党 自民党 公明党 立　憲
民主党

国　民
民主党

消 費 税 増 税 中 止 を 求 め る（2019年2月 ） 〇 × × × ×

水 道 料 金 の 引 き 下 げ（2018年12月） 〇 × × × ×

市 長 ボ ー ナ ス の 引 き 上 げ（2018年12月） × 〇 〇 〇 〇

介 護 保 険 料 の 値 上 げ （2018年2月 ） × 〇 〇 〇 〇

障 害 者 医 療 費 支 給 の 削 減 （2018年9月 ） × 〇 〇 〇 〇

とりうみ敏
行

子どもが遊べる公園実現

市議選─さいたま市・浦和区から


